

## **Covid-19 (Coronavirus) – Klienteninformation**

Die aktuelle Situation im Zusammenhang mit der Ausbreitung von Covid-19 (Coronavirus), erfordert von uns allen verantwortungsbewusstes Handeln und entsprechende Maßnahmen.

Im Einklang mit den Empfehlungen und Anordnungen der Bundesregierung und um die Beratung unserer Klienten in der nächsten, wohl herausfordernden Zeit, aufrecht zu erhalten, werden wir ab sofort nachstehende Maßnahmen umsetzen:

- Unsere Mitarbeiter/innen werden, so weit möglich, ihre Arbeit im Rahmen von Teleworking von Zuhause aus erledigen; ein Journdienst und damit auch die telefonische Erreichbarkeit unserer Kanzlei ist gewährleistet.
- Im Sinne der Anordnung der Bundesregierung ersuchen wir Sie, unsere Kanzleistandorte nicht unangekündigt aufzusuchen. Für Terminvereinbarungen bitten wir Sie, uns ausnahmslos telefonisch oder per Email zu kontaktieren; wir werden mit Ihnen umgehend Kontakt aufnehmen und die erforderliche Beratung sicherstellen.
- Besprechungen sollten, soweit möglich, im Rahmen von Telefonkonferenzen erfolgen; bei unaufschiebbaren Besprechungen stehen uns entsprechende Räumlichkeiten zur Verfügung, um, wie durch sämtliche Experten vorgeschlagen, entsprechende Abstände zwischen den teilnehmenden Personen zu gewährleisten.

Die Gesundheit unserer Mandanten und Mitarbeiter/innen hat für uns höchste Priorität und sind wir uns auch der gesellschaftlichen Verantwortung, welche mit dem Rechtsanwaltsberuf verbunden ist, bewusst, sodass die Setzung entsprechender Schutzmaßnahmen aus unserer Sicht unumgänglich ist.

Wir können Ihnen versichern, dass wir unter Ausnutzung der unserer Kanzlei gegebenen technischen Möglichkeiten, auch in der gegenwärtigen Situation, die Beratung unserer Klienten ohne wesentliche Einschränkungen aufrecht erhalten können.

Wir stehen Ihnen jederzeit zur Verfügung.